

Medienmitteilung Gemeinderat Männedorf
17. Juli 2015

Zwei jugendliche Sprayer verhaftet

Die Gemeindepolizei Männedorf/Oetwil am See hat in der Nacht auf Sonntag (12.7.2015, 03.20 Uhr) in Männedorf zwei jugendliche Sprayer verhaftet.

Ein aufmerksamer Bürger meldete sich telefonisch bei der Gemeindepolizei Männedorf/Oetwil am See, dass beim Park vis-à-vis der Weinhandlung BAUR au LAC in Männedorf zwei Gestalten dabei seien zu sprayen. Sofort ging die Patrouille an den besagten Ort wo sie die Täter in flagranti erwischten und verhafteten.

Die beiden jungen Männer haben Sachbeschädigungen mittels Sprayereien für mehrere CHF 10'000 begangen. Darunter befanden sich Immobilien der Gemeinde wie auch von Privaten. Die Täter wurden der Jugendanwaltschaft zugeführt. Sie müssen sich wegen mehrfacher Sachbeschädigung verantworten.

Männedorf liegt am rechten Zürichseeufer im Bezirk Meilen des Kantons Zürich. Zurzeit zählt die Seegemeinde rund 10'500 Einwohner.

Die Abteilung Sicherheit verwaltet und koordiniert verschiedenste Aufgaben rund um die Gemeinde und setzt dabei auf einen offenen Dialog mit ihren Bürgerinnen und Bürgern. In ihren Aufgabenbereich fallen unter anderem das Zivilstandesamt, das Bestattungswesen, die Abfallbewirtschaftung, die Polizei und die Einwohnerkontrolle der Gemeinde.

Auskünfte für Medien

Jürg Rothenberger, Gemeindeschreiber
j.rothenberger@maennedorf.ch
044 921 66 23

Stefan Banu, Dienstchef Gemeindepolizei Männedorf/Oetwil am See
s.banu@maennedorf.ch
044 921 66 44

Gemeinde Männedorf
Präsidialabteilung
8708 Männedorf

044 921 66 22
praesidiales@maennedorf.ch
www.maennedorf.ch